



Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

8 Pièces

280 m<sup>2</sup>

Réf. 06271

1 480 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Coup de coeur sotheby's - chartrons - maison en pierre, jardin, piscine, dépendance, parking dans une rue calme et discrète du quartier des chartrons, à proximité immédiate des commerces et des quais, venez découvrir cette superbe maison bourgeoise d'une surface d'environ 230 m2. Dès l'entrée, vous serez saisis par le charme de cette rénovation avec des matériaux nobles et raffinés. Les superbes façades, les hauteurs sous plafonds, l'escalier en pierre, les cheminées authentiques et les parquets anciens sont autant de témoignages de l'élégance de cette bâtisse et des prestations anciennes ...

Sotheby's favorite- chartrons - stone house, garden, swimming pool, outbuilding, car park in a quiet, discreet street in the chartrons district, right next to the shops and the quays, come and discover this superb middle-class house spanning around 230 m2. As soon as you enter, you'll be captivated by the charm of this renovation using refined, noble materials. The superb facades, the high ceilings, the stone staircase, the authentic fireplaces and the old parquet flooring all bear witness to the elegance of this building and the old features it has retained. On the ground floor, the house ...

**BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY